

縣からの一息の處

今一息の處

東北振興株式会社

信用組合申込

信用組合石城部會は昨八日午後一時より丸友ホールに臨時總會を開き東北振興株式会社の引受けに就いて協議した結果平庶民金庫大浦組合の各三百株の大量申込みに次いで四倉、小名濱、江名の各二百株等があり結局第一回申込數は二千三百株に増加を見て居から縣の割當三千五百株に今一息の處迄に至つた

庶民金庫

株式申込

平信用組合庶民金庫は昨日午後二時から組合主旨總代會を開き東北振業及び同電力株三百株の申込みを決定し是れに附隨して定款を改正した

四倉信用協議 四倉 信用組合は十二日午前十時 唱歌をテストして 優良校を放送ごす

石城第四區四ツ倉方部の小學兒童唱歌會は来る二十二日前九時から草野校講堂に開催されるが優良校の放送を行ふ爲H.K.より審査員が臨席すると

信用組合

特別指導

穂積博士

開いて理事三名の増員を決定方部毎に理事を配して數年前迄解散状態にあつた同組合の躍進に就いて協議する

本年四月郡下信用組合から特別指導組合に指定された玉川信用組合は来る十九日前九時から同村小學校に講習者は村職員小學校、保育事業の講習會を開くが

講習者は村職員小學校、保育事業の講習會を開くが

銅像委員出福 平第

勿來町で

脱衣場設置

平窪村會開く 平窪

午前八日午前九時から

午前九時から同村小學校に

講習者は村職員小學校、保

育事業の講習會を開くが

自派に有利な 臆測から出發して

家出の理由を解釋か

三阪の攻争抗々熾烈

昨年の晚秋、遼遠の山村に
發生して世目を聳動させた
三阪村大字下三阪區長白石

清次(五)
殺害事件は百五十
年前の天明年間に端を發す

る

繁期の田植に差しかゝつて
農具仕込みのため小野新町
に向つたと稱して居るが鈴

木は家を出る當時現金七圓

六十錢しか持合さず永山は

同人

立の貝治局の郵便貯金通帳
を所持して出かけたが現在

に至るも附近何れの局より

も拂戻して居らす家を出た

る

家庭で出稼等の必要は無く

の

中產或は

それ以上

の

面に出働きに行つたとも傳

へられてゐるが何れも村で

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

第一六六 馬で上野へ
天野八郎は彰義隊が數日來の疲勞を癒すために大分山をくだつたと聞いて嘆息した。官軍が今日も押しよせるやうに見せて今日まで戦ひにならぬは山に居る者をして奔命に疲らしめしかして兵を出す意志に相違ないと見てゐる。ところが五月の十四日にはぞく／＼山を下つて自宅に引き取つた。これは困つたことだと思つた。官軍はかねて山に入れて置いた間牒の報告にて彰義隊が大分山を下つたと聞いてこゝで討伐することにした。彰義隊は約三千それがこの時には千人、官軍は攻撃の準備に着手して先づ正面黒門口を攻めるは薩州肥後因州彦根筑前久留米、各中は長州肥後筑後大手、村佐土原の兵、本郷向ヶ岡は肥前筑後の別働隊をして守らしめ、これは游軍で危いところがあれば直に押よせることにしてある。根岸の方は兵をむけぬことにじておく、そこだけは殊更に空けておく、それはこゝから彰義隊を遣すため、四方を取りまいてはげしく攻めると敵は死に物狂ひとなつて斬

天野八郎は彰義隊が數日來の疲勞を癒すために大分山をくだつたと聞いて嘆息した。官軍が今日も押しよせるやうに見せて今日まで戦ひにならぬは山に居る者をして奔命に疲らしめしかして兵を出す意志に相違ないと見てゐる。ところが五月の十四日にはぞく／＼山を下つて自宅に引き取つた。これは困つたことだと思つた。官軍はかねて山に入れて置いた間牒の報告にて彰義隊が大分山を下つたと聞いてこゝで討伐することにした。彰義隊は約三千それがこの時には千人、官軍は攻撃の準備に着手して先づ正面黒門口を攻めるは薩州肥後因州彦根筑前久留米、各中は長州肥後筑後大手、村佐土原の兵、本郷向ヶ岡は肥前筑後の別働隊をして守らしめ、これは游軍で危いところがあれば直に押よせることにしてある。根岸の方は兵をむけぬことにじておく、そこだけは殊更に空けておく、それはこゝから彰

(續上) 丸尾至陽 (画)
悟道軒圓玉 (作)



みの客なりともその注文に應じて船を出してはならぬもしそれに反くものあれは嚴罰に處すぞ」といひわたし。斯の如に嚴重にかためをつけた。その時に西郷先生はまた山岡鐵太郎君を呼び

西「あんたにも種々御苦勞をかけたが彌々明十五日上野を討伐することになり申したまことに残念ではあれどかうなつては血をなしに彼等を山より追ひ下す」といつゝ嘆息した

山「如何にも遺憾至極、度々大義名分を説き解散せよ

この時西郷先生はしばらく考へてゐたが

西「それではあんたに頼むことがある、上野にお在する宮様はえ來徳川家には何等の縁故もないでのう、今

幕臣に擁されて包きところにお身をおかれはまことに畏多き事である、明日にも砲火をはじへることになればこれぞ一大事、萬一宮様の御身に危害を及ぼすことをなぞあつては朝廷にたいして相すまぬあんたこれより上野に行かれて如何にもうらばあとは鳥合の兵共、半日のうちに彼等を追ひ拂ふことも出来るであらう」

ぬか、宮様さへお立ち退きなさらばあとは鳥合の兵共、

断言いたすこととはなりませぬが兎も角もこのことにつくまでございませう」とかく答へて直に馬を飛ばして上野にかけつけた

り吾妻橋までは紀州の兵にて守らしめ、兩國から永代橋、それに神田川の橋々は橋州津、津は藤堂侯のことです、それに新發田のことは溝口侯それに筑前の兵を配置して、四日には大川を引受けて居る故心痛いたされるな」



廣告

醤油味噌
たひら正宗
鰹節食料品

お醬酉油は
ヤマフル

元造醸

福島縣平町
電話一〇七番

鹽屋

提灯と
國旗

平町田町
電話五五九番

井坂醫院

北川外科
平町新川町
電話四五八番

ラントサロン
平・田町
電三五二番

正	シ	イ	酒	茶
正	シ	イ	喫	食
シ	イ	湯	湯	堂
連	れ	行	行	店
れ	る			員

診
夜
皮膚科
性病科
胃腸病科
内科
専門
村松醫院
性病科
胃腸科
間

歯科口腔外科
レントゲン科
院長東京歯科 原精一
平町土橋通り
電話三一一番

原歯科醫院